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 資料名 頁 意見団体 意見内容 回答 

1 第１号議案 

大会ＰＲイベ

ントにかかる

予算の執行 

 

Ｐ８ 

 

 

 

 

 

 

 

 

大津市バス

ケットボー

ル協会 

より多くの市民に関心をもっ

てよりもらえるよう、園・学校・

職場・地域活動等に参加をよびか

けて、盛り上げて下さい。 

国スポ・障スポ本大会だけで

なく当該イベントに対して多く

の市民に関心を持ってもらえる

よう、市内の各機関・団体等に

参加を呼び掛けてまいります。 

２ 大津市身体

障害者更生

会 

現状の国体開催に対して、県知

事会では、費用と労力が係るため

中止の意見があると聞いていま

すが、開催費用は出来るだけ減額

し開催すべきであり、また必要な

事項に対して配分すべきと考え

ます。現在福祉関係、高齢者対策、

防災対策、子育て対策等重要案件

が山積する中で、国体に多額の費

用をかけることは、我々市民にと

って難しい問題であります。 

 多かが49,000,000円かもし

れませんが、我々の税金と思うと

高額です。 

 どうか、施設のバリアフュリー

対策や、防災対策の進展に活用頂

ければ幸いです。 

よって本案件に対しては賛成

できません。 

大津市開催基本方針において

大津の未来に負担を残さない大

会となるよう、大会運営の簡素

化・効率化を定めていることか

ら、国スポ本大会だけでなく、

当該イベントの開催に際しても

簡素化・効率化に最大限配慮し、

極力経費の圧縮化に努めてまい

ります。 

３ 大津市障害

児者と支え

る人の会 

大会PRイベントに関して、車

イス利用者及びその介護者に対

して充分な配慮を行って下さい。 

また、国スポ・障スポにおいて

も交通事情・道路事情・会場施設

について充分な配慮を行って下

さい。 

 当該イベントの開催に際して

は、車イス等で来場される方や

その介護者に安心して観覧いた

だけるよう専用スペースを設け

る予定としております。 

 また、国スポ・障スポ本大会

においても、バリアフリーに配

慮し、適切な対応を心掛けてま

いります。 

４ 大津市青少

年育成市民

会議 

昭和56年びわこ国体のとき

は、早い時期から各学区体育振興

会や自治連合会が取り組んでい

たので盛り上がっていたのだと

思います。 

炬火リレーについては、当該

イベント内でのみ実施し、なぎ

さ通り（市道幹１０７２号線/

びわ湖ホール駐車場前から大津

市民会館前まで）の区間とする



炬火リレーで、36学区を周

る？種目開催の学区を周る？市

民パレードや関連イベントでは、

ＰＲグッズの販売や募金箱の設

置（能登半島地震・豪雨災害）、

体験コーナーを設けて、参加者に

TikTok・YouTube・X等に上げ

てもらう。如何でしょうか。 

予定としております。 

また、その他ＰＲグッズの販

売や募金箱の設置等につきまし

て、実施の可否について検討し

てまいります。 

５ その他 

 

その他 

 

滋賀県体操

協会 

体操器具について、搬出・搬入

は体操協会で、と聞いているが、

搬出入の為の人員と資金の確保

をお願いします。 

リハーサル大会では、人員が足

らず大変時間がかかり、協会員全

員が疲弊していました。事故が起

きかねませんので、ご配慮のほど

よろしくお願いします。 

経費の負担については、これ

までから協議してきましたとお

り、それぞれの経費分担に基づ

き負担しているものです。 

国スポ本大会における体操器

具につきましては、その借用及

び搬出入を専門業者へ業務委託

する予定であり、新年度当初予

算において要求する予定です。 

６ 滋賀県カヌ

ー協会、大

津市カヌー

協会 

大会PRイベントへの予算の流

用及び執行について賛同します

が、併せて国スポ本大会における

必要経費について大津市実行委

員会の負担範囲を見直し、競技団

体の経費負担を軽減されるよう

ご検討をお願いします。 

 当協会のような財務的に脆弱

な競技団体では、リハーサル大会

において大津市実行委員会が負

担できないとされた経費（印刷や

物品など）を競技団体の予算内で

賄うことができず赤字が発生し

ています。 

経費の負担については、これ

までから協議してきましたとお

り、それぞれの経費分担に基づ

き負担しているものです。 

また、経費負担については、

業務分担とともに大津市開催競

技全て同様の取扱いをしており

ます。 

 


